

ABSTRAK

Minat Siswa Terhadap Kegiatan Ekstrakurikuler Atletik di Sekolah Dasar Negeri 14 Air Abu Kecamatan Bonjol Kabupaten Pasaman

OLEH : Elfitra Marta

Permasalahan penelitian ini adalah kurang terlaksananya kegiatan ekstrakurikuler Atletik di Sekolah Dasar Negeri 14 Air Abu Kecamatan Bonjol Kabupaten Pasaman. Banyak faktor yang dapat mempengaruhi kurang terlaksananya kegiatan ekstrakurikuler Atletik. Penyebab kurang terlaksananya kegiatan ekstrakurikuler Atletik diduga karena kurangnya minat siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler tersebut. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana minat siswa terhadap ekstrakurikuler Atletik di Sekolah Dasar Negeri 14 Air Abu Kecamatan Bonjol Kabupaten Pasaman

Jenis penelitian ini adalah deskriptif, dilaksanakan dalam waktu dua bulan, yaitu November sampai Desember 2011. Populasi penelitian ini adalah siswa Sekolah Dasar Negeri 14 Air Abu Kecamatan Bonjol Kabupaten Pasaman yang berjumlah 84 orang. Pengambilan sampel penelitian melalui teknik *Stratified Proporsional Random Sampling* yang sebanyak 42 orang. Pengumpulan data dilakukan melalui koesioner (angket). Teknik analisa adalah menggunakan presentase deskriptif.

Hasil analisa deskriptif secara keseluruhan tingkat minat siswa terhadap ekstrakurikuler Atletik dari 42 responden diperoleh sebesar 60,4 % artinya bahwa minat siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler Atletik sudah tergolong kedalam kategori baik. Timbulnya minat dalam kegiatan ekstrakurikuler dapat diperhatikan dari sikap dan tingkah lakunya dalam mengikuti dan berbuat terhadap suatu kegiatan tertentu terutama dalam kegiatan ekstrakurikuler Atletik. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa minat siswa Sekolah Dasar Negeri 14 Air Abu Kecamatan Bonjol Kabupaten Pasaman terhadap kegiatan ekstrakurikuler Atletik adalah baik. Diharapkan hasil penelitian ini berguna bagi pihak terkait, agar lebih memperhatikan pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler Atletik dari segala unsur, supaya kegiatan tersebut dapat terlaksana menurut semestinya.